



謹んで新年のご祝辞を申し上げます。

旧年中は多大なるご厚情を賜り誠にありがとうございました。昨年は、不動産コンサルティングの案件も数件頂き、現在の社会状況を考え併せますと、コンサルティングの重要性を実感いたしました。本年も引き続き、お客様のニーズに対応してコンサルティング・賃貸・管理・売買の部門と連携してさらなるサービスに努めて参ります。本年も変わらぬご指導ご厚情を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

2026年元日 株式会社東京堂
代表取締役 加藤 徹



明けましておめでとう御座います。
本年も無事に迎える事が出来ました。これもひとえに皆様のあたたかなご支援のお陰と、心より感謝申し上げます。本年の干支は、午年（うまとし）です。中でも今年は丙午（ひのえうま）だそうです。丙（ひのえ）とは、植物の成長に例えますと「芽が成長し、葉が広がり、成長が著しい状態」を表すようです。本年も皆さまの健康と大きな飛躍を願い、また当社も皆様のお力になれますように頑張りたいと思います。今年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

2026年元日 株式会社エヌ・ピー・システム東京堂
会長 加藤 優



新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました、誠にありがとうございました。午年は躍動と前進の象徴とされます。当社もこの勢いに乗り、挑戦を恐れず新たな価値を創造する一年にしてまいります。社員一丸となり飛躍の一年を創ってまいりたい所存でございますので、変わらぬご厚情を賜りますようお願い申し上げます。本年が皆さまにとって幸多き一年となりますようにお祈り申し上げるとともに、本年最初の「東京堂通信」をお楽しみ下さい。

2026年元日 株式会社エヌ・ピー・システム東京堂
代表取締役 加藤 英樹



心の安寧の為に1年ほど前から始めたかぎ編みですが、季節に合わせて色々な作品を作れるようになりました。次はプランケットを作ることを目標にしようと思います。本年も丁寧な接客を心がけてまいりますので、よろしくお願ひいたします。

(営業部 伊藤)



人間万事塞翁が馬。
本年も日々感謝し、笑って過ごしたい所存です。

(営業部 痕田)



前厄の年となりました。体調管理に気を付けて頑張りたいと思います！

(トランクルーム事業部課長 西山)



弊社の倉庫をお選びいただけるよう、日頃からトレンドに意識を向け、常に情報収集に努めてまいります。

(トランクルーム事業部 中澤)

昨年はお心遣い誠にありがとうございました。皆さまのご期待に応えていけるよう、本年も精一杯頑張ります！

(売買部 部長 芦原)

昨年は、ありがとうございました。本年も皆様に気持ち良くご利用いただける様、頑張ります。

(トランクルーム事業部 益田)



午年なので、一騎当千の働きを目指します。日々の業務を馬鹿進められるよう精進します。

(賃貸部 沼尾店長)



会話ではなく対話ができるようにお客さまが安心できる接客を心がけて参ります。

(賃貸部 鈴木)



今年も体調を崩すことなく楽しく過ごせました。来年もわくわくを大切に、笑顔で頑張ります。

(賃貸部 島田)



1年があっという間です！少しだけ業務には慣れてきましたが、日々まだまだ未熟者だと！痛感している今日この頃です(リフォーム部 諏訪)



去年入社致しました。本年はより一層、皆様にご満足いただけるよう精進してまいります！
(賃貸部 三浦)



年齢を重ねるごとに1年あっという間でとても驚きます。周りの方々との繋がりを大切に、本年度も過ごしていきたいです♪

(管理 加藤)

毎年あっという間に1年が過ぎ、やりたかった事が出来ずに終わっています。今年こそ体力作りになる事を始めたいと思います。

(管理 石崎)



年々、体力の低下を感じています。無理のない体力づくりを心がけ体も心もリフレッシュして仕事に取り組みたいと思います。

(経理 徳永部長)



今年は国際的スポーツ・文化イベントが目白押しですね。にわかファンですが楽しみたいです♪
(管理部課長 島袋)



昨年は、右膝人工関節手術を受け今はリハビリを経て回復に向かい歩く距離が長く出来るようになりました。ホットしています。本年も宜しくお願い致します。

(経理 加藤)



年々寒さに弱くなっています。いき、昨年はどうとうヒートテックに手を出しました。もうやめられません。
(管理 塚原)



いつ何時も改善の目を持ち、本年もオーナー様の最良のパートナーでいられるよう尽力致します。

(ひばりが丘支店 南山)



今年も一年大変お世話になりました。周りの方のサポートのおかげで無事に新年迎えられますことに感謝です。
(ひばりが丘支店 阿部)



四十路で初育児。体は築古、腰と膝は老朽化。修繕費ばかり増えますが、喜びは想定以上。幸せを管理中です。

(ひばりが丘支店 稲田店長)



十二月より入社いたしました。一日も早く戦力となれるよう、誠心誠意努めてまいります。よろしくお願いします。
(ひばりが丘支店 大野)



今年も昨日同様に1日3食食事の内容に気を付け、適度な運動を心掛け、健康に過ごせるように努力したいと思います。

(ひばりが丘支店 渡邊)



今年も、皆様のお役に立つ情報を届けたいと思います。本年も「NPS 東京堂通信」共々宜しくお願い致します。(事業本部長 牛留)

